

La Mancomunidad propicia la divulgación del Campo de Montiel en foros especializados

Productos de calidad de la comarca en España Original



Redacción

El Campo de Montiel estuvo presente en la feria de alimentación España Original, que se celebraba en Ciudad Real del 11 al 13 de mayo, participando más de 700 expositores. En ella la comarca montieleña se reveló como una zona con buena materia prima para elaboración de sus productos y con la Denominación de Origen de su aceite, fruto de su gran número de olivares.

Ésta fue, precisamente, una de las entidades representativas del Campo de Montiel. Su Denominación se distingue por aceites de oliva virgen extra, obtenidos de aceitunas procedentes de olivares pertenecientes a los términos municipales de la comarca del Campo de Montiel, siendo por lo tanto la zona de elaboración y envasado coincidente con la de producción. Esta DO contó con expositor independiente en el que estaban presentes

todas sus empresas adscritas. Su oficina central se encuentra en la localidad de Villanueva de los Infantes.

También estuvo presente la empresa Conservas Artesanales Castilla, una firma familiar radicada en Villahermosa y que, bajo la marca comercial 'Las Carrasquillas', ofrece productos de elaboración artesanal como carne de caza en escabeche y productos de matanza. Utiliza para ello esta empresa recetas de toda la vi-

da, carnes de primera calidad, especias naturales y aceite de oliva virgen extra. Todos sus productos están también esterilizados para su mejor conservación y tranquilidad del consumidor. Entre sus productos, cabe destacar la perdiz, el lomo en escabeche, el lomo de orza, el chorizos y las morcillas. Se trata en definitiva de una amplia gama de productos que también se pueden adquirir en formato industrial, ideal para la hostelería.

La presencia en ferias es una de las principales acciones que lleva a cabo la Mancomunidad Campo de Montiel 'Cuna del Quijote', no en vano es en ellas donde se da a conocer el producto turístico para captar la máxima atención y presencia de visitantes. En lo que va de año y antes de España Original, el Campo de Montiel acudió a varias de estas citas. Así, en abril se recababa en la Feria de Turismo de Barcelona. En el 'stand' de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y dentro de la provincia de Ciudad Real, el Campo de Montiel expuso todo el patrimonio que esta comarca suma con los catorce municipios que la forman y repartió más de mil folletos de su 'Ruta del Siglo de Oro'. Una ruta que con la compañía de Cervantes, tras los pasos de Quevedo y de

Participación en otras ferias



la mano del pintor Yañez de Almedina nos ayudaran a descubrir los grandes tesoros que el Campo de Montiel posee.

Con anterioridad el Campo de Montiel ya había participado en otras ferias como fueron la Feria Internacional de Turismo, FITUR, celebrada en Madrid en enero y en la Feria de Valencia en el mes de febrero. La Mancomunidad tiene previsto participar asimismo en otras ferias de turismo: la Feria de Turismo y Caza (MENCATUR), que será del 14 al 15 de agosto en Villanueva de la Fuente y en la Feria de Jaén 'Tierra Adentro', a comienzos de octubre. En estas ferias la Mancomunidad, contará con un stand propio de más de 30 metros cuadrados, donde demostrará que el Campo de Montiel tiene mucho por enseñar y mucho por descubrir.



Villanueva de la Fuente trabaja ya en Mencatur

Villanueva de la Fuente ya está trabajando en la próxima feria Mencatur, en la que volverá a estar la Mancomunidad entre los muchos expositores de la misma. Este año tendrá lugar durante los días 14 y 15 de agosto. Será la séptima edición, que este año vendrá cargada de novedades para expositores y sobre todo para los visitantes. Como en anteriores ocasiones, la cita constituirá un gigantesco escaparate de la oferta de la comarca, que será apreciado por miles de visitantes de toda la geografía nacional y también de fuera del país.

Además, Mencatur promete un fin de semana completo para las familias, con contenidos y actividades para todas las edades y aficiones. Entre otras actividades los visitantes podrán disfrutar de muestras de fotografía; carreras de galgos (prueba valedera para la Liga Nacional de Galgos); talleres de adiestramiento canino; degustaciones gastronómicas; proyecciones de cine en 3D; exposición de equinos; parque infantil de aproximadamente 2.000 metros cuadrados; exhibiciones de cetrería y de caza con arco; tiro con aire comprimido; ponencias; talleres de pesca; exposición de rehallas; exhibición de caza de zorro en madriguera; etc.

Plazo de inscripción

Desde la coordinación de Mencatur se anima ya a todos aquellos empresarios, emprendedores, profesionales y en definitiva a todo aquel que quiera dar una gran difusión a su actividad, a participar en esta séptima edición que, según sus organizadores, tendrá gran éxito comercial como las anteriores. Para información y reservas, se puede recurrir al teléfono 967 105 900, o a la web www.mencatur.com.

